

あまたせいたしました。

公認 日本語教科書 全巻

着荷にて居ります

著作者 日伯文化普及会へ日本語教科書刊行

印刷所 東京都千代田区神保町三ノ二九株式会社

帝国書院

発行所 日伯文化普及会サンバウ市サンジヨアキニ

街、三八一

日伯毎日紙日く(ミニル)

こうして日語教育のバックボーンともいべき教科書が完成し私たちの子弟にたいし正しい日語教育の基本原則がうち立てられました。これは日系コロニア将来の發展の上に明るい希望を約束するものでまことに喜びにたえません(山本義弘)

右、今配本中です。御入用の方は

御末店

下さい

バスストラ

小林書店

日本料理全書

四季の日本料理 著者 山下茂

(魚・野菜・出回り・シソの料理の教科書)

酒の肴五百種

鶴書房発行

これさえあれば、ふいのお客さんの
あつた場合でも、ハイとすぐ出せる
即席・酒の肴

小林書店

おしらせ

前記の教科書を用いて勉強しようと思つ方は、ごしつかえない子弟に限り、お寺に集つて毎夜七時半から一時間、共学中です。御希望の方はおいで下さい。

(但しここは学校ではありません)、
自習室のようなもののです。

ブジスターイグレージャデバス

責任者

小林志穎

畠中さんと福川薩然さん

畠中さんは福川さんとは古い分野知

間柄だそうですね。福川君は山

学校時代から同級でした。福川君は山

産で暮していいた相です。私は丹波篠山の

学校時代から同級で、私は丹波篠山の

学校時代から同級で、私は丹波篠山の

移転御挨拶

このたび組合の仕事の都合上フレシデンテ・フルデンテに移転することになりました。五年の長期にわたりバストス倉庫主任として勤務いたしました处、その間皆様の多大なる御支援により公共大過なく就任できましたことを衷心より感謝いたします。

バストスは私の少年時代からの搖籃の地でもあり知友も多く縁故も深いのでいざ離れるとなりますと底知れぬ哀愁の感を覚えます、ことに父母兄弟在住致して居りますので向後何かと御世話に相成ることと存じます、何分ともによろしく御願い申上げます。

出立にあたり組合員の方々文化協会の方々など私のために送別会を催して下され且つ多大の御餞別など頂戴し有難く御礼申上げます。

フルデンテ方面御旅行の節は同市コチア倉庫近御立ちより御たずね下さい。末筆乍ら皆様の御繁栄並に御健康を祈願して御挨拶の辞といたします。

八月三十一日

元バストス倉庫

友 谷 千 九

コナア産業組合(従業員様)
バストス倉庫組合員様

バストス日伯文化協会

知 友 各 位 役 員 様

Trans. Tomotaro.
Depósito de Coop. Agrí. de Coto
en Pres. Presidente.
E. F. S.

あ
か
ら
せ

来る九月十二日、田付景一大使がバストスへおいでになります。つきましては次のスケジュールにて歓迎することになりましたので皆様にお知らせいたします。

記

十二日午后バストス着

歓迎会

複旅館に於て午后七時より会費五〇〇クルセーロ

参加希望者は十日までに

重道、早川、前山、八重樫まで

御申込み下さい

十三日(木)朝より市役所訪問、アラ拓宿舎、畠中仙次郎氏邸、一泊

製糸、橋本製糸、養鶏場、種鶏場

養蚕視察

昼食 岩田会長宅

午后一時アーヴルデンテ市へ向けて出立

大使の旅行は公式ではありませんが旅程はマリリアーヴルデンテバストスアーヴルデンを周遊され帰聖の予定。目的はバストスに立寄つて视察し皆さんとお会いしたいとのことです

九月一日

バストス日伯文化協会

会長 岩田 喜代治

花みかん(仙人掌九月作邑)

耳鳴りか峰の喰りか花みかん、南天子

此の橋の落ちて久しや水温も北眠

ペネラを盗み出す子や水温も勝浦

散りしきて夜道明ちし花みかん

挿木して午后は日曜大工たり

羽根洗ふ小鳥の水の温みけり、水仙

春の風邪長引けど偉丈夫居て、米子
いこうに芽の出ぬ桟木あきらめず
木温もくわいの葉かか広くなる砂子
いつまでも幽靈屋敷竹の秋
修水

米子
砂子
三丘

団体の存在価値とその意義

聖市 遠 藤 四郎

前週の本紙に私はバストスに於ける日本語教育について所感の一端を述べさせて頂きましたが、引続き団体の存在価値或は其の意義について愚見を述べたいと思います。かく重複している点もあるかと思いますがお許しを願います。

私の大戦中、私共は当時經營していた印刷所とコンデ街の店を当局の指令により閉鎖を命ぜられ、両親と私共兄弟粒々辛苦、築き上げた土台は殆んど没収同様の憂き目にあり、恵い出多いコンデ街を立退き、一九四二年私は店の再建を計る目的で外交員としてパリスタ、ロエステ、ロガバの各線を廻り商用のかたわら戦時下の各地の実情をつぶさに観察しました。

其の間私が痛感しました事は、此處ブラジルに生れ、ブラジル人との総ての義勢を負わされて、日系ブラジル人が戦争とう大きな圧力の下にあつて如何に無力であるかという事でした。二度と云ふ悲惨事を起してはならない、我々は一日も早く团结し、その結束によって日系コロニアのために又は一皆氏を議長に推し、ここに全伯青年聯盟スルヂバロス民を名誉總裁にアデマルデバロススルとして終戦を迎へ一九四六年六月アデマルデバロス氏とその他の團体とて完成させ事が目的ではなくスポーツの総ての行事を計画、爾來十五年間青少年の健全なる心身の鍛磨に微力を捧げていきました。其の間聯盟の運命を左右するような重大な問題を直面しました。がんばる團体として、これによつて産業文化面に於ける権威ある存在をなす事が目的であります。然し私は全伯青年聯盟を単なるスポーツを通じて、より強力を團体を育て上げ、やがては、これを当國の政治に関連する、より価値ある存在をなす事が目的でした。

先日私はアデマルデバロス氏に会見し色々と私の抱負を述べましたが、「農業国であるブラジルに於ては此の広汎な天恵の沃地をより価値あらしめるべく研究し、それに對する援助をする事が先決問題であり、農業振興の為めには先ず増産を目的として適切な指導と援助、そして生産物に対する保証についての処置を検討し、それには何よりも先ず豊富な経験を有し、加えて勤勉努力の日本ニアの協力をまたなければならぬ」。

現在提唱されている農地改革案は確実を分配するのみで増産或は保証につけて何等具体案がないものにとて土地は無価値であり、研究心に富み眞に土地を愛し、村を愛し、國家を愛し、自己の天職と信より多くの援助と特典を与えなければならぬ。現在ブラジルが直面している危機打開には農業復興を指いて他に道はない」と力説したのでした。

農業の健全な発展こそ國家安泰の基であり、これによつて国民の生活は安定し、この安心感はやがて愛国心の芽生となるものであります。

農業が栄えて始めて工業も発達します。戦後の大イツ然り、日本亦然り、先ず農産物の増産に拍車をかけて戦後いち早く復興したのであります。従つて農産物資の減収は国力減退を示すものであり、これが無視して他の諸産業の成長は望み得ないのです。

ブラジルに於ても此の根本問題をより真剣に検討しなければなりません。明日の生活の保証のない政策で、どうして国家百年の大計が打ち立てられましよう。私共は一日も早く安定した生活の出来る明るい社会を実現させ、此處ブラジルをもつとされたのではありません。農業が栄えて始めて工業も発達します。アデマルの此の理想に対しアデマル氏と其の協力者エルソンド・サルザノ氏も大いに其鳴らしの声を發揮するが故に、此處ブラジルを偉大な国家として育て上げなければなりません。

政府が病院道路学校等を新設する事は、自然の義勢であり、国民の汗の結晶の訓練を受け特に敬神報恩の心を培われましたのであります。私がアデマルデバルス氏と前聖州副知事サルザノ氏と親交を深め行動を共にするようになつてから早く共に俱にブラジル国民であるが故に、ブラジルを愛するが故に、此處ブラジルを偉大な国家たりしめねばならぬ」と堅い握手を交わしました。

政府が病院道路学校等を新設する事は、自然の義勢であり、国民の汗の結晶の訓練を受け特に敬神報恩の心を培われましたのであります。私がアデマルデバルス氏と前聖州副知事サルザノ氏と親交を深め行動を共にするようになつてから早く共に俱にブラジル国民であるが故に、ブラジルを愛するが故に、此處ブラジルを偉大な国家の切実な希望は、眞実の安心感であり、より安定した明日に希望のもてる生活ではないでしょうか。

ブラジルの發展と安恭、そして国民の渴望する眞実の幸があとされるのは一にかかる。本当に国民の幸福を念じ国家を愛する崇高な思想による不退転の信念と深い信仰によつて培われた博愛心に富む偉大な政治家の出現によつてのみ實現されるものであり、我々コロニアも打つて一丸となり此の理想郷実現に協力しようとではありませんか。(了)

の紙面の都合で次号にまわした広告があります。何卒御諒承下さい(係)

あしらせ

Grande venda da primavera à partir de Setembro
na brateira Casas Pernambucanas

Faça os mais lindos vestidos com os tecidos de superior qualidade e em padrões modernos preços vantajosos em todo seu fabuloso estoque.



CASAS PERNAMBUCANAS



沢山なストッキの中から
お気に入ったのを
おえらび下さい

バーストス支店

刀・ザス
莫大な在庫品
美しい色
としあげる

九月から春季売出し
すばらしい柄!
ヘルナンブカラス
タンモノは良くて安いのが特色

バーストスの
皆々様

キタ商店
谷川嵩

キタ商店では九月10日までは今迄の所で
開店して居りますが、
この九月11 12 13日の三日間は店の移転につき
閉じます。
さて今度はナバ・カトウさんのバル(シネマ館筋向い)跡
で九月14日から又キタ商店を開店しますから、どうか
あいかわらず、御引立て下さるよう御ねがい申上ひます。
右、御通知申上ひます。

一九六二年九月一日

CASA KITA

APELÓ AOS BASTENSES

MOSTREM SUA GRATIDÃO AO GOVERNO
CARVALHO PINTO, VOTANDO

PARA
GOVERNADOR EM JOSE BONIFACIO

PARA
SENADOR EM QUEIROZ FILHO

PARA
DEP. FEDERAL EM THEOFILO R. ANDRADE

BASTOS, SETEMBRO DE 1962

TOHORU NISHI - Prefeito Municipal
ALCEU DE PAULA PONTES - Vice-Prefeito Municipal
MASSAHARU MATSUBARA - Presidente da Camara Municipal
MAMORU TARODA - Vice-Pres. da Camara Municipal
HITOSHI OONO - Vereador à Camara Municipal
TOMOYA SHIDA
TOSHIRO GOTO
NOBORU SHIMAMOTO
HUGO SASSAKI
TERUTOSHI HASHIMOTO
HIRAYUKI KOBAYASHI
TADAÔ HATANAKA
ATSUSHI TANIGUCHI - Presidente da U.D.N.

BANCO REAL BRASILEIRO AGENCIA BASTOS

あしらせ

当行は去る八月二十五日から(カ・ペルナシ・ブ・カーナ下隣)
開店いたしました

預金 借付 送金 其の他

銀行業勢一般 総扱に取扱います。

総々御利用下さい

尚、銀行名は不日バンディランテと変更される
ことになつて居ります

アレシチンテ・バルガス街
バンコ・レアル・ブラジレイロ

支店長 中野庄 作

Flujo de Gine-Bastos

九月九日(日)九時半
十日(月)夜八時 O SEGREDO DA BAILARINA
松竹大型 天然色 女舞

岡田茉莉子 佐田啓二

岩下志摩 吉乃藤子

監督 大庭秀雄

九月十四日(金)八時 十五日(土)九時半
題名未詳

九月十六日(日)九時半 十七日(月)八時 SANAE-SAN A DEUSA DA FELICIDADE
東宝スコープ 天然色 福の神 サザエさん一家

江利千エミ 小泉恵子

藤原金足 白田庵

さやえさん最後の大活躍、今やフク田は堂々たる部長待遇
いよいよこれを以て「さやえさん」シリーズも最終でござります

九月七日(金)夜八時 八日(土)九時半

O ALIBI PERDIDO

江原達治 平田昭彦
原知佐子 中丸忠雄
八重賞典

自らの情事を塗りつぶす嘘が生んだ男の破局